

帯広市立北栄小学校 学校便り No.17号



ほくえい

- 思いやりのある子
- たくましい子
- 助け合う子
- よく考える子
- 進んでやる子

<http://www.hokuei.obihiro.ed.jp>

令和4年9月6日 発行者 校長 池下栄里子

北栄小学校 満69歳おめでとう!



北栄小学校は昭和28年4月1日に誕生しました。しかし、その時はまだ校舎が完成していなかったため、入学式と開校式は帯広小学校（場所は現在の中央公園）で行いました。校舎ができるまでは、帯小と一中（場所は現在の総合体育館）の校舎を間借りして勉強していたそうです。そして、昭和28年9月20日、新しい校舎の落成式が行われ、開校記念日とその日に制定されました。

来年、満70歳を迎える北栄小学校。それを記念して、令和5年9月24日（日）に開校70周年記念式典を予定しています。

先日、「帯広市立北栄小学校開校70周年記念事業協賛会設立準備委員会」が立ち上がり、協賛会設立に向けての準備が始まりました。皆さんにご協力いただき、子どもたちを中心に据えた、未来に力強くすすめるような事業内容を検討していきます。



開校70周年記念事業協賛会設立準備委員会

【児童数の推移とエピソード】

昭和28年度	771名	（開校の年）
昭和46年度	1568名	（児童数のピーク）
		※収容不能状態となり、児童玄関を間仕切りして3教室に!
昭和47年度	1148名	
		※栄小学校開校により過密化解消へ
昭和58年度	844名	
		※啓北小学校開校によりさらに過密化解消
平成元年度	595名	
平成15年度	429名	
令和4年度	328名	（現在の児童数）

力作揃い～見て歩き集会～

今年の夏休みの作品も、それぞれの工夫や頑張りが感じられるものばかりでした。他の学級や学年の作品を熱心に見て回る子どもたちにとって、次の作品づくりの参考になるものがあつたかもしれませんね。



「北海道シェイクアウト」

今年も北海道シェイクアウトに参加しました。これは、防災の日(毎年9月1日)に地域住民等と連携した訓練を実施することで、地域における防災対策の強化を図ることを目的として行われているものです。

当日は、教室で地震による揺れを感じたと想定し、身を守る方法として「Drop(まず低く) Cover(頭を守り) Hold on(動かない)」の3つの基本行動を訓練しました。災害はいつ起きるかわかりません。いざという時に、落ち着いて行動できるようにすることが大事です。



帯広市花壇コンクール「努力賞」受賞



今年は、六年生にも苗を植えてもらいましたので一緒に喜ぶしたいと思います。